



Visitan obras de nuevo Cesfam de Requínoa



El Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya; el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez; y el alcalde de la comuna, Waldo Valdivia, encabezaron una visita a las nuevas y modernas instalaciones del futuro Centro de Salud Familiar (Cesfam) Dr. Joaquín Contreras Silva de Requínoa, cuya inversión supera los ocho mil seiscientos millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional. En la actividad participaron autoridades locales, funcionarios de salud y representantes de la comunidad.

"Hoy hemos recorrido junto a la comunidad, el alcalde y el director del Servicio de Salud O'Higgins este maravilloso Centro de Salud Familiar. Realmente es impresionante, está muy bien pensado y diseñado. Los funcionarios que trabajarán aquí están muy conformes y la comunidad, por supuesto, también. Estamos muy contentos, ya que esta es una obra financiada por el Gobierno Regional, con una inversión que supera los 8 mil millones de pesos. Es uno de los Cesfam más modernos y grandes de la región, un sueño largamente anhelado por la comuna", destacó el Gobernador Regional, Pablo Silva.

En la misma línea, el director

del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, resaltó que "se trata de una inversión significativa del Gobierno Regional, que contó con la asesoría técnica del Servicio de Salud O'Higgins y que nos permite poner a disposición de la comunidad esta moderna infraestructura de salud pública. Estamos muy contentos por este avance tan importante para la comuna".

Por su parte, el alcalde de Requínoa, Waldo Valdivia, expresó estar "muy contento porque en los próximos meses se abrirá este nuevo Cesfam para la comunidad. Es un tremendo aporte a la salud primaria de nuestra comuna".

Esta moderna obra de salud, fruto de una gestión del Servicio de Salud O'Higgins y el respaldo del Gobierno Regional, representa un hito para la comuna. Con más de dos mil quinientos metros cuadrados de infraestructura, beneficiará a cerca de 30 mil usuarios de Requínoa y sectores aledaños. Así lo destacó el dirigente vecinal Samuel Ortega, expresando que "costó muchos años conseguirlo, mucho tiempo. Han pasado muchas personas que han luchado para que esto se concrete, y hoy me siento muy orgulloso de este sueño hecho realidad para la comunidad".